

Sanierung der Straße der Einheit in Schlalach im Zuge der K6918

Einladung zur Anwohnerversammlung am 15.05.2023, 18:00 im Vereinsgebäude am Sportplatz Schlalach

Sehr geehrte Anwohner, sehr geehrte Damen und Herren!

Der Auftrag zur Sanierung der Straße der Einheit im Zuge der Kreisstraße 6918 ist vergeben und die Projektbeteiligten möchten Ihnen die Planungen für die Durchführung der Baumaßnahme vorstellen.

Weiterhin soll Ihnen die Möglichkeit gegeben werden, Ihre Fragen zu stellen um auftretende Probleme bereits im Vorfeld zu erkennen.

Ihnen werden die Ansprechpartner vor Ort vorgestellt.

Wir freuen uns über Ihr zahlreiches Erscheinen!